
7 Pièces

210 m²

Réf. 85189985

1 280 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Exclusivité - mandat 360: À Mougins, au calme absolu, découvrez cette

villa  de  type  4  chambres  et  2  salles  de  bains,  offrant  une  superficie

habitable  d'environ  170  m².  Elle  est  érigée  sur  un  terrain  d'environ  2

000 m², agrémenté d'une piscine, d'un pool-house entièrement équipé

et  d'une  salle  de  sport.  Nous  vous  recommandons  de  prévoir  un

budget  pour  la  réalisation  de  travaux  de  rafraîchissement,  car  la

propriété  mérite  d'une  montée  en  gamme.La  résidence  principale

présente  un  séjour  spacieux  de  40  m²,  doté  d'une  cuisine  américaine

de 30 m², et inclut une chambre de plain-pied, une salle de ...

Sole  agent:  In  Mougins,  in  absolute  peace  and  quiet,  discover  this  4-bedroom,

2-bathroom  villa  offering  approx.  170  m²  of  living  space.  It  is  set  in  grounds  of

approx. 2,000 m², with a swimming pool, a fully-equipped pool house and a gym.

We recommend that you budget for refurbishment work, as the property deserves

to be upgraded.The main residence features a spacious 40 m² living room with a

30  m²  open-plan  kitchen,  and  includes  a  ground-level  bedroom,  bathroom  and

plenty  of  storage  space.Upstairs,  you'll  find  three  bedrooms,  including  a  24  m²

suite with access to a large terrace, sharing a ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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